

ejecutivo

Garantizan medicinas a pacientes con VIH

corresponsalía

CARACAS. - La ministra de Salud, Eugenia Sader aseguró este lunes que en octubre llegarán los medicamentos enviados por la Organización Mundial de la Salud (OMS) para el tratamiento antirretroviral gratuito destinado a los 36 mil pacientes que sufren de VIH en el país.

Garantizó que estas medicinas serán "de la misma calidad y producidos por los mismos laboratorios", pero adquiridas por el gobierno a un menor costo a través del fondo rotatorio.

"Venezuela es el único país en el mundo que garantiza el suministro gratuito del tratamiento completo antirretroviral, así como ocurre con pacientes con tuberculosis y cáncer, enfermedades en las que el Gobierno asume el costo total".

Sader aclaró que la matriz de opinión que algunos sectores intentaron crear respecto a que presuntamente los tratamientos sólo alcanzarían hasta diciembre responde al interés particular de asociaciones de pacientes que ejercían presión para que el Ministerio comprara los antirretrovirales a laboratorios exclusivos.

Escasez

En días recientes, la Organización StopVIH denunció fallas en la entrega de algunos medicamentos para tratar el Sida en Caracas, Aragua y Zulia, entre otros estados del interior del país, al mismo tiempo que acusó la escasez de reactivos para exámenes de laboratorio para la detección del VIH y otras pruebas especiales como carga viral y conteo linfocitario.

Asimismo, expresaron su preocupación por el supuesto desabastecimiento de profilácticos (masculinos y femeninos) en el país.